

Bürgerladen: Wolfratshausener sind gefragt

Wolfratshausen – Als Eröffnungstag ist der 29. September 2015 im Gespräch. Bereits in dieser Woche werden die Wolfratshausener nach ihrer Meinung gefragt. Das Bürgerladen-Team startet eine groß angelegte Fragebogenaktion.

Der neue Bürgerladen entsteht am Untermarkt 10 (Ecke Bahnhofstraße). Ziel ist es, nach dem Aus des Tengemann in der Marktstraße die Nahversorgung in der Altstadt wieder sicherzustellen. Um das Umfeld des neuen Ladens besser abschätzen zu können, bitten die Mitarbeiter alle Wolfratshausener um ihre Mithilfe. Die Bewohner der Altstadt bekommen die Fragebögen „frei Haus“ geliefert. Die ausgefüllten Bögen können sie direkt am zukünftigen Bürgerladen in den extra dafür angebrachten Briefkasten einwerfen.

In den anderen Stadtteilen können die Fragebögen bei folgenden Geschäften abgeholt und wieder abgegeben werden: im Weidacher Backstüberl am Wasenweg 2 (Weidach und Nantwein); in der Sparkassenfiliale an der Grubigsteinstraße 7a (Farchet) und in der Sparkassenfiliale an der Weldenstraße 15 (Waldram).

Das Fragebogenteam bittet alle Wolfratshausener darum, einen Bogen auszufüllen und bis zum Montag, 17. November, dort wieder abzugeben, wo er geholt wurde. „Nur wenn sich viele Wolfratshausener Bürger aktiv daran beteiligen, kann das Bürgerladenteam in die genauere Planung, wie zum Beispiel die Sortimentsplanung, einsteigen“, schreibt Mitarbeiterin Renate Rieger in (red) einer Pressemitteilung.